



Juin 1908

Chronique du sanctuaire

MARS 1908.



NOUS permettra-t-on de commencer cette "Chronique" par une considération assez terre à terre, et de dire un mot de nos abonnements ? C'est simplement pour rappeler à nos abonnés de nous faire connaître les erreurs, toujours involontaires, que nous pourrions commettre à leur égard. La date d'expiration d'abonnement est indiquée sur chacune des adresses que nous expédions : cette date est changée à la réception du réabonnement. Si nos abonnés, après nous avoir adressé leur versement, ne voient rien de changé sur leur enveloppe ils n'ont qu'à nous en donner avis, sinon ils sont exposés à se voir privés de nos Annales. Car c'est en nous fiant à la fidélité de ce chiffre que nous retirons de nos listes de lecteurs les abonnés retardataires.

Ceci nous ramène encore une fois à remercier Notre-Dame du Rosaire de s'être trouvé et de se garder partout de fidèles ouvrières, zélatrices de son œuvre. Nous avons dû, au commencement d'avril, retrancher un certain nombre de noms auxquels, depuis lors, notre Revue n'est plus adressée, mais, grâce à Dieu et à la Sainte Vierge, ces noms se remplacent déjà par de nouveaux venus. Nous formons le souhait que ceux-ci affluent nombreux et que notre modeste publication puisse faire encore plus de bien par les pages qu'elle édite chaque mois. Ce qui nous encourage dans cette pensée c'est l'aide et la sympathie de nos lecteurs. Il se fait pour nos annales un travail analogue